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Todo cambia en la vida: la historia de Rikke Sevecke

Todos experimentamos cambios en la vida. Se trata de cómo respondes.  Pueden ser cambios
grandes o pequeños, pero se trata de cómo los manejas tú mismo.
Durante los últimos meses, he atravesado  el cambio más grande de todos. Desde que me
diagnosticaron una afección cardíaca - arritmogénica ventricular derecha cardiomiopatía o ARVC, 
una enfermedad que causa latidos cardíacos irregulares - el año pasado, a los 27 años, he tenido
que aprender a  navegar en un mundo donde ya no puedo ser futbolista profesional. He sido
obligado a ajustarme a una realidad en  la que ya no puedo ser un atleta élite y donde no puedo
jugar un deporte al que he pertenecido  desde que tenía tres años. He tenido que aceptar la
realidad de mi condición y todo lo que conlleva.

El descubrimiento  de la afección cardíaca

Descubrí por primera vez que algo andaba mal en el verano de 2024. Debía mudarme a Italia  y
durante los exámenes médicos, encontraron señales alarmantes en mi corazón. Querían hacer
pruebas adicionales en Dinamarca y, mientras esperaba  esas pruebas, aún estaba autorizado
para jugar.
Fui al Mundial con el equipo nacional. Sabía que algo andaba mal, pero no  sabía si era malo o
bueno. Todo lo que sabía era que necesitaba más pruebas cuando regresara a casa. No  lo
pensé mucho durante el Mundial. Solo me enfoqué en jugar, estar con mis amigos en Australia y
disfrutarlo.
Transcurrieron algunos  meses y finalmente obtuve las respuestas cuando estaba en los EE. UU.
Firmé con Portland Thorns en septiembre y no  esperaba este tipo de noticias. Cuando has
pasado por esos exámenes, te preparas para lo peor mientras esperas lo mejor.

Aceptar  la nueva realidad

Estaba en mi departamento cuando el médico llamó. Fue una situación extraña estar solo, tan
lejos de Dinamarca,  mi familia y mi novio. Solo quería volar a casa de inmediato.
Es difícil porque te sientes tan saludable. Te sientes  como si nada realmente pudiera sucederte
mientras juegas, a pesar de ver a la gente enfermarse o sufrir lesiones. Siempre  había pensado -
y es así como piensa mucha gente - que las afecciones cardíacas son algo que tienen los 
ancianos. En realidad, algunas personas nacen con ellas; algunas pueden adquirirlas cuando son
jóvenes. Puedes adquirirlas en cualquier momento de  la vida.

El regreso a casa

El regreso a casa fue una adaptación. Fue un momento extraño. Al principio, no hice mucho  en
absoluto. Se trataba de encontrarme a mí mismo. Intenté encontrar todos los aspectos positivos
de estar en casa y  no jugar fútbol nuevamente - estar con mi familia; celebrar el cumpleaños de
mi sobrino; poder ver amigos sin tener  que planificarlo seis meses antes. Tener ese espacio me
ha permitido aprender a estar en paz con no ser una  futbolista nuevamente. No me lo imaginaba
así ... no diría que soy feliz ... pero me siento cómoda con la  situación.
A través de todo esto, he descubierto que he sido mi mayor ayuda. He sido fuerte simplemente



siendo yo. No  le dices a la gente que te sientes fuerte y que puedes ayudarte a ti mismo e
independizarte, pero siento  que siempre he sido así. He aprendido que soy mentalmente fuerte
también.

El regreso al fútbol

Volvió a pasar un tiempo antes  de que volviera al fútbol. No quería verlo al principio - supongo
que fue porque me lo quitaron y la  única forma de afrontarlo fue dar un paso atrás. Mi novio
finalmente me convenció. Él tiene entradas para ver a  Brøndby y, finalmente, estuve de acuerdo
en ir. Había jugado en el club durante cuatro años y fue genial volver,  escuchar la música que
tocan cuando salen al campo y solo ver un partido en vivo.
También he estado aprendiendo más  sobre mi condición - qué soy y qué no estoy permitido
hacer. Obviamente, no puedo jugar fútbol profesional donde entreno  todos los días y juego un
partido el fin de semana. Pero estoy permitido para salir a correr o jugar  fútbol por diversión.
Juego mucho padel y voy al gimnasio o juego tenis o bádminton normales - cualquier cosa en  la
que mi frecuencia cardíaca no ingrese a la zona roja y se estrese en exceso.

Una nueva pasión: la concientización  sobre las enfermedades cardíacas

Me he convertido en embajadora de la Fundación Danesa del Corazón y quiero concientizar
sobre la enfermedad  cardíaca tanto como sea posible, especialmente en el deporte. ¿Por qué
tuve que mudarme a Italia, donde tienen reglas muy  estrictas sobre las pruebas, para aprender
que tenía una afección cardíaca que había tenido toda la vida? Eso es un  poco loco. Los what-ifs
son aterradores.
He descubierto que en muchas ligas, los clubes solo hacen un ECG en reposo y  un
ecocardiograma. Las reglas difieren entre la FIFA y la UEFA y cambian de liga en liga. Escribí una
carta  para FifPro en febrero porque quiero ayudar al deporte a encontrar el mejor camino a
seguir. Todos los jugadores, incluidos  los aficionados, deberían ser examinados. Tenemos
muchos niños, jóvenes y adultos que juegan fútbol o cualquier deporte y no se  revisan. Estamos
poniendo en riesgo muchas vidas. Sé que se trata de recursos y dinero, pero debe ser una
prioridad.

¿Y  ahora?

Todavía estoy descubriendo qué sigue para mi carrera. Todavía estoy averiguándolo. He
solicitado algunos estudios diferentes en Dinamarca - antropología,  sociología y arquitectura.
Solo estoy tratando de mirar trabajos dentro y fuera del fútbol. Ha habido muchas personas que
se  han comunicado conmigo y es grande sentir el apoyo. También he participado en el programa
de Visa Segunda Mitad que  te ayuda a encontrar un camino diferente. Tengo 27 años. Tengo
mucho tiempo para averiguarlo y todas las puertas aún  están abiertas. Si hubiera jugado hasta
los 35 o 40 años, entonces quizás sería demasiado tarde para probar cosas diferentes.
Se  trata de cuán capaz eres de adaptarte al cambio. Aunque este haya sido triste, también ha
sido bueno. Por supuesto,  siempre hay momentos difíciles. He tenido días en los que he llorado y
me he enojado y todo es injusto.  Pero siempre hay algo positivo en algo negativo. Solo se trata
de poder encontrarlo. Una vez que lo hagas, solo  hará que aceptar el cambio sea mucho más
fácil.
Rikke Sevecke jugó 54 partidos para Dinamarca y jugó para Brøndby, Fleury  91 y Everton.
Estaba hablando con Sophie Downey.

Boas notícias de aesthetic practitioner Dr. Antoni Calmon:
"Uma limpeza semanal está bem, exceto apostas rt telegram
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peles sensíveis. Exfoliação remove a  pele morta e, se você
masajear apostas rt telegram vez de limpar, isso pode ajudar
a melhorar a produção de colágeno e  elastina, resultando
apostas rt telegram uma aparência de pele mais cheia."

Como escolher o exfoliante perfeito para a apostas rt telegram pele

Procure um produto com  pequenas partículas redondas que não sacudam ou rasguem a pele.
Uma bola do tamanho de uma ervilha, por exemplo, do  Omorovicza Refining Facial Polisher, é o
suficiente para o seu rosto.

Exfoliantes químicos: onde começar

Os ácidos glicólicos têm moléculas pequenas, portanto,  facilmente penetram na pele para
estimular a produção de colágeno. No entanto, o uso excessivo pode causar irritação,
especialmente apostas rt telegram  tons de pele más escuros. O ácido salicílico é melhor para
peles propensas a manchas, pois é anti-inflamatório e excelente  para desentupir poros. Os meus
favoritos são o ácido mandélico, que é antibacteriano e ajuda a regular a produção de  óleo, e o
ácido lático, que é bom para peles sensíveis. Estou obtendo ótimos resultados com o Skin Rocks'
The  Gentle Acid - uma mistura de ambos.

Tentar enzimas de frutas

Como observa a especialista apostas rt telegram faciais Mariam Abbas: "Eles ajudam a 
afrouxar as células mortas e, se forem usados apenas uma ou duas vezes por semana, não
correm o risco de  irritação ou overexfoliação."
Tem uma pergunta de beleza para Anita? Envie-a para BeautyQandAtheguardian.com
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